



Solidarios celebra 49º Asamblea General Ordinaria



Directivos y representantes de las instituciones miembros de la Red Solidarios durante la 49ª Asamblea General Ordinaria.

Solidarios, Consejo de Fundaciones Americanas de Desarrollo, celebró su Asamblea General Ordinaria anual el viernes 30 de junio en el salón de conferencias de Adopem ONG.

La 49ª Asamblea General Ordinaria de Solidarios contó con la participación de 11 instituciones presentes y 3 entidades representadas por poder, de las 18 que componen la red de miembros.

Estuvieron presentes los representantes de la Corporación Urrea Arbeláez, la Fundación Ecuatoriana de Desarrollo, la Fundación del Centavo, IDH Microfinanciera, la Asociación Dominicana para el Desarrollo de la Mujer, el Centro Dominicano de Desarrollo, la Cooperativa Ecluf, ECLOF Dominicana, la Fundación Dominicana de Desarrollo, Mujeres en Desarrollo Dominicana y la Asociación para la Inversión y Empleo; y por poder la Fundación Internacional para la Asistencia Comunitaria de Guatemala, la Asociación Familia y Medio Ambiente y la Fundación Eugenio Mendoza.

Durante esta reunión se dio a conocer el informe de ejecución y resultados de la Secretaría General para el período terminado al 31 de diciembre de 2022 y los lineamientos para el próximo periodo 2024.

Contenido:

- **Solidarios celebra 49º Asamblea General Ordinaria**
- **Solidarios celebra XXIV Seminario Internacional “Construyendo un Futuro Financiero Digital Sostenible y Centrado en el Cliente”**
- **Comité Ejecutivo Solidarios 2023-2025**
- **56 Asamblea Anual Ordinaria de la Fundación Dominicana de Desarrollo**
- **Memoria Anual 2022**
- **Próximas Actividades**
- **Empresario de la Microempresa Destacado**



Solidarios celebra XXIV Seminario Internacional “Construyendo Un Futuro Financiero Digital Sostenible y Centrado en el Cliente”

Solidarios, Consejo de Fundaciones Americanas de Desarrollo celebró su XXIV Seminario Internacional con el apoyo de Equifax y Fundación Reservas del País. El evento se llevó a cabo en el hotel Embassy Suites by Hilton Santo Domingo y presentó un interesante programa de conferencias para las entidades del sector de las microfinanzas y el desarrollo social bajo el título “Construyendo Un Futuro Financiero Digital Sostenible y Centrado en el Cliente”.

Juan Francisco Banegas, presidente del comité ejecutivo de Solidarios ofreció las palabras de apertura del evento en el que se presentaron cuatro conferencistas de reconocida experiencia y amplia trayectoria internacional. En la apertura, Arnoldo Camacho, profesor pleno de INCAE Business School, experto en moneda, banca y finanzas, instituciones financieras y mercados de capitales expuso sobre la administración



Lic. Juan Francisco Banegas Arias, Presidente del Comité Ejecutivo de Solidarios.



Arnoldo Camacho, profesor pleno de INCAE Business School.

integral de riesgos en el enfoque digital de las microfinanzas; y Emilio Illanes Diaz-Rivera, director ejecutivo del Centro de Excelencia en Gobierno Corporativo en México, compartió sus experiencias en gobierno corporativo como eje transversal para el éxito.

En la segunda parte de la jornada, Norma Arellano, coordinadora de mercadotecnia y relaciones públicas de la Universidad Anáhuac en México, presentó la conferencia Innovación Estratégica Centrada en el Cliente; seguida de Zuleyma Hernández, oficial de inversiones de BIM-Loconfund Next en El Salvador, quien ofreció las claves para oportunidades de fondeo de entidades de microfinanzas.

Para la sesión de conclusiones y recomendaciones se presentó un panel con la participación de Juan Francisco Banegas, presidente de Solidarios y director ejecutivo de IDH Microfinanciera en Honduras y Carlos Alberto Mejía, director ejecutivo de la Corporación Urrea Arbeláez en Colombia, el mismo estuvo moderado por Gonzalo Rodríguez, gerente general de la Fundación del Centavo en Guatemala en donde cada uno expuso desde su punto de vista los nuevos desafíos en el presente y futuro de las microfinanzas inclusivas tomando como eje los temas desarrollados en el seminario.



Emilio Illanes Díaz Rivera, Centro de Excelencia en Gobierno Corporativo



Norma Arellano, Universidad Anáhuac



Zuleyma Hernández, Locfund Next

El XXIV Seminario Internacional “Construyendo Un Futuro Financiero Digital Sostenible y Centrado en el Cliente” contó con la presencia de directivos de 22 entidades financieras y de desarrollo del sector de las microfinanzas de Colombia, Ecuador, Guatemala, Honduras y República Dominicana.



Contamos con la presencia de directivos de 22 entidades financieras y de desarrollo del sector de las microfinanzas de Colombia, Ecuador, Guatemala, Honduras y República Dominicana.

Comité Ejecutivo Solidarios 2023-2025

En el marco de la 49ª Asamblea General Ordinaria de Solidarios, Consejo de Fundaciones Americanas de Desarrollo, celebrada el pasado viernes 30 de junio de 2023, se llevó a cabo el proceso electoral que designó a los miembros del Comité Ejecutivo para el período 2023-2025.

Por segundo periodo ejecutivo quedó designado como Presidente el señor Juan Francisco Banegas Arias; Como Vicepresidente asumió el señor Carlos Alberto Mejía; como Secretario el señor Gonzalo José Rodríguez Marcucci; como Tesorero Manuel Ricardo Canalda y como Vocal la señora Rosa Rita Álvarez. La Secretaría General en nombre de toda la membresía desea éxitos al Comité Ejecutivo de Solidarios en su gestión 2023-2025.



56 Asamblea Anual Ordinaria de la Fundación Dominicana de Desarrollo



La Fundación Dominicana de Desarrollo, miembro de la Red Solidarios, celebró su Asamblea Ordinaria anual de socios y reconoció a empresarios destacados de la microempresa.

Se realizaron varios reconocimientos a empresarios destacados de la microempresa durante el 2022, quienes mostraron un crecimiento continuo de sus negocios, capacitación y buen manejo del microcrédito.

Los empresarios reconocidos fueron Marilú Vásquez, Giovanni Ceballos, Daniel Núñez y Melvin Antonio Pacheco, quienes hacen parte del grupo de empresarios ganadores en los Premios BCIE-Solidarios a la Microempresa 2022 en sus diferentes categorías.

La Red Solidarios dice presente en este importante evento en donde compartimos con amigos y aliados de las microempresas, fortaleciendo los lazos que nos unen por el desarrollo económico y social de la región.

Memoria Anual 2022

Solidarios, Consejo de Fundaciones Americanas de Desarrollo realizó la publicación virtual de su memoria anual 2022 en el marco de su XXIV Seminario Internacional y se encuentra disponible a través de nuestra página web www.redsolidarios.org.

La misma contiene detalles sobre la gestión, desempeño, avances, logros alcanzados de la Secretaría General y de cada una de las instituciones miembros de nuestra red durante el periodo 2022. Quédate atento a nuestras redes sociales [@redsolidarios](https://www.instagram.com/redsolidarios) para conocer más sobre nuestra red y sobre los eventos que estaremos desarrollando este año 2023.



Próximas Actividades

1. Gestión y planificación de cursos.

SOLIDARIOS
Consejo de Fundaciones Americanas de Desarrollo

Contactos

Dirección
Calle Regina Koenig
No. 10,
Ensanche Paraíso,
Santo Domingo,
República Dominicana

Teléfono
809-549-511

Fax
809-544-0550

Correo Electrónico
info@redsolidarios.org

Redes Sociales

Facebook, Instagram, Twitter, YouTube, LinkedIn

Para más información visite nuestra página web:
www.redsolidarios.org



Empresario de la Microempresa Destacado



Virginia Jaqueline Alejo es propietaria de Óptica Jael; fue reconocida con el galardón del 2do. lugar al Premio a la Microempresa Familiar 2022.

En el año 1990, tras atravesar una crisis económica y de salud al realizarse una cirugía delicada, Virginia Jaqueline tenía claro que de alguna manera debía ayudar a su esposo a sacar la familia adelante. En pijama y sin poder estar parada o sentada por mucho tiempo, asistió a una reunión para conocer cómo acceder al microcrédito. Esto le cambió la vida.

Se empoderó, buscó un pequeño local en alquiler donde apenas cabían dos personas, y con el apoyo de algunos amigos obtuvo el mobiliario. Decidió que allí iniciaría Óptica Jael. Sin mucha mercancía y con mochila al hombro repartiendo volantes, dio los primeros pasos de su negocio, en el que su esposo, optómetra, examinaría los clientes.

Tras varios préstamos, reunió 200,000 pesos. Estos fueron el inicial para la compra del local donde actualmente está instalada la óptica. Lo remodeló y adaptó a la visión que tenía. Trabajando codo a codo con su esposo, lograron pagar el local, comprar su casa, un terreno para parqueo de los clientes y lo que más atesoran, costearon la educación de sus 4 hijos hoy doctores en medicina y quienes también forman parte del staff de la óptica integrando a toda la familia.

Cuenta que la bendición que ha recibido trata de llevarla a quiénes lo necesitan, por lo que realiza donaciones a

instituciones que trabajan con niños, al hogar de ancianos y a madres solteras. "Este negocio es un proyecto de Dios para mí", así define doña Virginia el emprendimiento que le permitió sustentar la economía de su hogar, ofreciéndole una profesión a sus hijos.

Felicitemos a Virginia Alejo por ser una emprendedora visionaria e innovadora, siendo la Óptica Jael un ejemplo de



Virginia Jaqueline Alejo recibiendo reconocimiento a la Microempresa Familiar de manos de los honorables Joel Santos Echavarría, Ministro de la Presidencia de la República, Hostos Rizik, Director Ejecutivo por República Dominicana del BCIE y Danilo Cabral miembro del Comité de Jurados de los Premios BCIE-SOLIDARIOS a la Microempresa 2022.

unión familiar y trabajo en equipo.

Conoce más sobre la historia de Virginia en nuestro canal de Youtube: https://youtu.be/Hgdl_kFVabo



FDD
Fundación Dominicana
de Desarrollo, Inc.

Virginia Alejo es cliente de la Fundación Dominicana de Desarrollo, institución financiera que le ha brindado apoyo en el desarrollo de su innovador negocio.